

Madame Jacqueline Perren

Madame Caroline Perren

Madame Nathalie Perren Mariaux et Monsieur Jean Mariaux

Madame Mireille Mariaux

Monsieur Pierre Mariaux

Madame Michèle Carré

ainsi que les familles parentes, alliées et amies en Valais et en France ont le chagrin
d'annoncer le décès de

César PERREN dit Jean

survenu le 21 octobre 2012 à l'âge de 93 ans.

La cérémonie d'adieu aura lieu le mercredi 31 octobre à 14h en la chapelle du Centre
funéraire de Saint-Georges, à Genève.

La famille remercie chaleureusement le Docteur Philippe Schaller, la direction et le
personnel de l'EMS Beauregard pour leur dévouement et leur grande gentillesse.

Cet avis tient lieu de faire part.